

Le chevalet "Heinze"

Le chevalet est une structure en bois pliable à trois pieds. Une fois dépliée, elle tend six bras en bois vers le haut. Cette structure fine et encombrante a quelque chose de menaçant et ses extrémités pointues semblent dangereuses. Mais la plupart du temps, elle est pliée dans une grange et attend d'être utilisée.

Lorsque je regarde cette fine carcasse de bois, des souvenirs d'enfance me reviennent :

L'herbe de foin vient d'être coupée. Elle a été répartie uniformément sur le champ à l'aide de la fourche à foin.

Une légère odeur d'herbe fraîchement séchée flotte déjà dans l'air.

Père se réjouit de l'abondance de la récolte de foin.

De manière inattendue et puissante, des nuages sombres s'élèvent dans le ciel.

Une période de pluie s'annonce. Plus longtemps que les prévisions météorologiques ne l'avaient annoncé.

Le père rassemble toutes les mains pour fourcher, coucher, tasser et mettre en bottes l'herbe séchée sur les houes.

Il faut faire vite, car les premières grosses gouttes de pluie tombent déjà.

Une fois le travail terminé, il faut attendre longtemps que le sol sèche et que le foin puisse être à nouveau distribué.

La chaleur de l'été revient. L'herbe de foin se dessèche et peut être rentrée dans la grange.

Une odeur épicée se répand dans la grange et la maison. La ride d'inquiétude sur le visage de mon père a disparu.

Les houblons sont ramassés, pliés et rangés pour une prochaine fois.

En plantant le houblon, j'offre une nouvelle vie au Heinze et je fais revivre des souvenirs d'enfance.

mai 2023, Regula H.E.